
Stéphane, en poste depuis un mois au carrefour d'Ecully (69)
vient de commencer sa formation au sein de l'IDV. Il a accepté
de nous offrir un retour sur son premier jour de séminaire
en répondant à nos questions. Nous aurons l'occasion de le
suivre au cours de sa formation afin d'avoir une vue 
d'ensemble de sa progression au fil de son avancée.
Merci à lui pour sa participation ! 

TÉMOIGNAGE • 

Stéphane
39 ans

IDV: Peux-tu te présenter et nous parler de ton 
parcours ?

Je suis Stéphane, j’ai 39 ans j’habite à Lyon. J’ai un
parcours professionnel qui est lié essentiellement
au commerce dans l’habillement, j’ai été manager
magasin. Suite à un licenciement économique je me
suis lancé dans un projet de création d’entreprise
dans la coutellerie. Malheureusement le
confinement est arrivé ce qui a totalement nui à
mon projet. J'ai donc décidé de m'orienter sur un
métier passionnant qui nécessite un véritable savoir
faire.

IDV: Pourquoi se reconvertir dans la boucherie ?

Comme je l’ai dit, c’est un véritable savoir-faire, il ne
suffit pas juste de trancher la viande pour se
considérer boucher et j’ai l’impression qu’il y en a de
moins en moins. Comme j’aime la cuisine, c’est
aussi un métier qui reflète mes passions, car le
boucher c’est la passerelle entre le l’éleveur et le
cuistot. J’étais très attiré par la boucherie, donc ce
projet là confirme mes envies. De plus  je me suis
rendu compte que c’est une réelle vocation. Par
rapport à toutes les autres activités
professionnelles que j’ai faites il n’y a pas photo, je
m’épanouis complètement dans ce que je fais
actuellement. 

Mes objectifs c’est déjà d’avoir le
CQP, pour poser un pied dans le
domaine et avoir les bases puis
par la suite sois rester dans
l’entreprise sois faire ma propre
expérience.

IDV : Quels sont tes objectifs ?

A une réunion d’information. J’ai eu
pas mal d’échanges avec ma
conseillère pôle emploi qui m’a
orienté vers des réunions
d’informations. 

IDV: Comment a tu connu l’IDV ? 
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Ça s’est très très bien passé, je suis actuellement dans
une grosse entreprise. Après 1 mois en interne, je
commence enfin à avoir mes repères. Je suis au rayon
traditionnel. Ce qui est bien, c’est que j’ai 9 ans
d’expérience dans la vente donc je suis assez à l’aise
avec la clientèle donc il n’y a pas de problème. Là où je
pèche un petit peu c’est ce qui est lié au métier de
boucher mais c’est en cours d’apprentissage. Dans
l’entreprise globalement tout est très positif.
D’ailleurs cette expérience m’a permis de réaliser que je
ne travaillais pas, je ne prend que du plaisir. Quand je
me lève le matin je n’ai pas l’impression d’aller
travailler.

IDV: Comment s’est passé ton intégration dans ton 
magasin actuel ? 

Agréablement surpris et un peu
fatigué car on a commencé très tôt ce
matin. Ça a été une journée très
enrichissante, j’ai appris un peu plus la
découpe, ça je ne peux pas l’apprendre
dans mon entreprise car on fait
essentiellement du PAD (prêt à
découper) donc là j’ai pu voir la
découpe en détail. C’était une journée
bien remplie mais fatigante. Mais c’est
positif !

IDV: Comment te sens tu après ton 
premier jour de formation ?

Je me suis lancé car l’accroche avec la
directrice, sa façon de présenter le projet
a été rassurante pour moi. Ça reflétait
bien aussi cette espèce d’autonomie que
je recherchais dans l’accès à une certaine
reconnaissance professionnelle, une
qualification tout en ayant une souplesse
dans mon quotidien.

IDV: Pourquoi nous avoir choisi ? 

En accord avec Stéphane, certains passages ont pu être modifiés lors de la retranscription de la vidéo à l'écrit pour des questions de longueur et de syntaxe.

Découvrez dès maintenant son
témoignage en format vidéo ici !

À voir ! 

https://www.youtube.com/watch?v=B3-gR03-8Nc

